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ALV硬币怎么样？ALV的钱还值得投资吗？

边肖今天要给大家介绍的货币是ALV币，是ALLIVE项目中最原始的代币。我们知道
，传统医疗领域现在有数百万用户，ALLIVE项目致力于将区块链与传统医疗结合起
来。让每一个投资者都能拥有属于自己的完善的健康信息数据，这些数据不仅属于
用户自己，而且不可被篡改和滥用。该项目的团队成员在医疗保健领域拥有超过15
年的经验，那么ALV硬币呢？？许多投资者想知道这枚ALV硬币是否还值得投资。
下面就让边肖来谈谈吧。

ALV硬币怎么样？ALV币全称ALLIVE，是基于区块链技术的大健康生态智能区块链
网络。在ALLIVEnetwork中，用户可以完全掌控自己的健康数据，人工智能医生可
以进行个性化的健康管理。以满足其在医疗保健方面的全过程需求。项目特色：三
大模块Olife、Olivia、Oleaf，由ALLIVE团队历时三年打造，为用户定制了一个通
用的人工智能医生。打通包括AI基础健康管理服务、高性能网络、健康数据流确认
、健康管理DAPP生态在内的完整医疗健康服务体系。1.Olife，通过分布式健康数
据网络形成个人健康的全面加密画像，打破数据孤岛。实现有效的健康管理，推动
医疗体系从循证医疗向精准医疗转变。2.Oleaf，模块化接口引入全方位、全流程健
康服务，完善分级健康管理体系，通过扁平化社区实现医疗资源的合理高效分配。
形成健康生活方式的完整闭环。3.Olivia，利用数字技术结合医疗技术开发医疗知
识图谱，建立医疗智能问答系统，达到三甲医院医生水平的AI医生。ALV的钱还值
得投资吗？ALV硬币不再值得投资。alv总数60亿，基于本体网络分发，初期发行量
3.6亿，包括3亿Jumpstart3，3亿社群贡献激励，包括3亿计划私募轮次。私募价
格约为0.0084美元，通过OKex&#039IEO在2019年5月。推出后大幅上涨，最高
达到0.01665美元，之后继续下跌。当时的价格是0.00073美元，投资回报率低至-
91%。目前日交易量不到4000美元，基本属于废弃项目之一。但是根据统计，ALV
在推特上有8425个关注者，在reddit上有15789个关注者，说明这个项目确实是在
社区里做的，目前可能还有很多被套者；综上所述，虽然ALV项目计划周密，但是
进度简单更新到2019年，很多都没有真正推进，大部分还停留在愿望上，类似于2
017年的很多项目；从币价上没什么好说的。基本上我们就是要归零，就算上线了
，OK也没有改变什么。。以上内容都是对ALV币怎么样和ALV币是否值得投资这两
个问题的具体分析。ALLIVE的项目主要面向大健康生态领域，这个项目的目的是建
立一个全流程的个人健康数据链。这种数据链具有公开透明的特点，每个人都可以
查看，从根本上实现了用户可以控制自己个人数据的可能性，也避免了数据窃取的
发生。虽然项目的愿景是好的，但是后续的发展并不是很好，从上线开始就一直处
于下滑的状态。
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